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＜2023-24年度会長テーマ＞ 『 幸せのために 』

広島安佐ロータリークラブ

2023年7月6日(木) 第1069回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 安芸の間

２０２３-２４年度、会長を仰せつかることにな

りました横手です。入会して５年目の若輩者ではご

ざいますが、前任の岡本会長の後を引き継ぎ、精一

杯この大役を全うしていく所存です。諸先輩の皆様

には色々とお願いをすることも多かろうと思います

が、ご協力よろしくお願いします。

さて、早速ですが、今年度クラブ運営にあたり、

会長方針について先日皆様の前で発表させていただ

いたとおりでございますが、一方で会の運営自体も

少し問題意識を持って頂く必要があります。

というのも、皆様ご存じのとおり、現在当クラブの

会員数は１７名でございます。最終決算は次回の総

会にて確認していただくことになりますが、このま

まいくとクラブの予算は枯渇するというものです。

クラブの収入は、会員皆様一人一人の会費でしかあ

りません。会費を増やして収入を増やすのか、活動

自体の縮小等により支出を減らすか、簡単にはどち

らかになります。

先日、皆様からこの現状に基づき、何か良いアイ

デアをお持ちではないか、アンケートをお配りした

ところであります。ぜひ皆様からの回答を参考にク

ラブ運営に役立てたいと思っていますので、ご回答

よろしくお願いします。

また改めて【幸せのために】という会長方針を掲

げさせていただきました。

今年度、難しいことを考えず、会員一人一人、そ

してそれぞれのご家族、身近な人の幸せを考えて行

動していきましょう。

その積み重ねこそがＲＩ会長が発信された【世界に

希望を生み出そう】というテーマにつながっていく

ものと信じております。

どうぞ皆様１年間よろしくお願いします。

表 彰

15年100％連続出席

松岡 與吉会員

会長時間・就任挨拶

「会員卓話」

～理事・委員長就任挨拶～

岡本 忠文会員

【直前会長理事・長期ビジョン検討委員会

(長)】

新年度になりました。今年度は直前会長及び長期

ビジョン検討委員会として活動させて頂く岡本でご

ざいます。

2023-24年度、RI会長ゴードンR.マッキナリー氏の

テーマは「Create Hope in the World」〝世界に希

望を生み出そう″と成っています。また、2710地区

の井内ガバナーは【平和の種をまこう！！～ロータ

リアンにできること～】を信条とし、横手会長は

「幸せのために」と会長方針を掲げています。

〝イマジン・ロータリー″から〝クリエイト・ホー

プ・ロータリー″へ。



青木 幹丸会員【広報・会報理事】

今年度はわがクラブ創立25周年に当たるため、そ

の記念事業など、ロータリー内外への広報を考えた

い。

奥芝 隆会員【奉仕理事】

今年度も続いて奉仕理事をやらせて頂く事になり

ました。横手会長方針「幸せのために」を各位委員

長と連携をとりながら、もしくは絶対的にお任せし

ながら、年間奉仕を終えたいと思っております。

松岡委員長にまるっきりお任せ、そして頼りきっ

ております比治山公園清掃の社会奉仕や、インター

アクト中心の青少年奉仕、そして崇徳学園の毎年の

職業奉仕事業は黒田委員長に、また国際奉仕は、浮

田委員長にお任せしたら間違いなく今年１年も充実

した奉仕活動が実行できます。皆様のご協力も必要

となります。どうかこの１年間よろしくお願いいた

します。

本年度のRIテーマは、より具体性を持ったテーマと

なりました。本年度も幸せの連鎖がロータリー活動

から生まれる様、より一層努力して参りたいと思い

ます。

さて、今年度は、特に中期戦略計画をたて実践し

ていく事が最重要テーマともなってきております。

当クラブでは、201-17年度に「中長期戦略計画」を

策定し、その第一歩を踏み出しておりますので、本

年度は更にそのテーマをしっかりと肉付けし、活動

して参りたいと思っております。

一つ目は、崇徳学園インターアクトクラブとケニ

ヤとの交流事業、「ケニヤに手作り絵本の寄贈」プ

ロジェクトです。この事業は今年度地区補助金のプ

ロジェクト認定を受け、安佐ロータリークラブとし

ては初めて地区補助金グローバル分野に参入する事

になりますので、一層RIの活動を視野に入れた「D

・E・I」が重要に成って参ります。

このプロジェクトにはインターアクトメンバーの

モチベーションもかなり高まっておりますので、今

年度以降の活動がとても期待できるものと思いま

す。

また、ロータリークラブには、〝Service above

self″ 〝One profits most who serves best″こ

の二つの大切な基本理念がありますが、今年は、特

に新世代を担うインターアクトメンバーがService

というアクションを実践し、具体的なプログラムと

して活動のステージアップができればと考えており

ます。私どもの様な小さなクラブが、彼らと一緒に

活動を共有化していくことで、より大きなアクショ

ンプログラムが築けるものと固く信じ、サステナビ

リティステージを目指して参ります。

もう一つ大事なアクションプログラムは、次年度

IMの担当ロータリークラブとして、早急に実行委員

会を立ち上げ、具体化に向けた行動展開をしていく

事です。これは大変大きな課題ですが、昨年度実施

された親ロータリーでもある「広島陵北ロータリー

クラブ」様のお力をお借りしながら、具体化して参

りたいと考えております。

以上の基本的な考え方の下、微力ではございます

が本年度直前会長としての役割を果たせることがで

きれば幸いです。

週報は、繁辱を避けるため、クラブの例会1本、番

外編1本にまとめる。例会の概況は広報担当の文章

で（中村会員のように軟らかい表現で）著し、会長

時間の原稿はpdfでぶら下げる。

FBに少しでも「いいね」が付くよう頑張りたいと

思う。

谷 勝美会員【財団理事】

昨年度に続き財団理事を拝命いたしました。今年

度ガバナー信条は「平和の種をまこう」また我がク

ラブ横手会長方針は「幸せのために」そして国際ロ

ータリー第2710地区財団委員会の指針をもとに、我

がクラブとしての財団事業を進めていきたいと思い

ます。

本年も地区補助金を活用して、崇徳高校IACが開

発途上国の子ども達に識字率向上の為に高校生が手

作りの絵本（４０００冊）をケニアの子どもたちに

送る事業が支援しようということです。

財団への寄付目標は

ポリオプラス基金 30ドル以上/1人

年次基金 150ドル以上/1人

恒久基金・ベネファクター １名以上/クラブ

または1,000ドル以上/クラブ

以上、皆様のご理解とご協力をお願いします。



山岡 稔会員【副幹事・親睦(長)】

親睦委員長を拝命いたしました。親睦委員会

を中心に楽しさを醸し出しながら会員メンバーの相

互交流を図ります。

クラブの活性化を行い、楽しく実りある例会を目

指します。

副幹事については、中村幹事のサポートをしっかり

していきますので、よろしくお願いいたします。

2023－24年度7月度第1例会、いよいよ横手丸の船

出です。17名と少し淋しい乗員で、来たるべき航海

も幾多の苦難が予想されますが、各々知恵を絞り

「ある」ものを有効に使いながら、荒海を乗り越え

ていきましょう。

横手会長は、会長方針「幸せのために」を読み解

き、自分が喜べ、周囲を取り込んで満足さえできれ

ば、物事はよも間違った方向へは進まないだろうと

仰います。

今年度ガバナー公式訪問は、クラブ単独で受けま

す。クラブ創立25周年記念事業もあります。また次

々年度ガバナー補佐擁立に向けての準備もしなけれ

ばなりません。

次々に挨拶に立たれた理事さんの口からも、「な

い」ものをねだるよりも、いま「ある」、わがクラ

ブならではのものを輝かせていこうと、会長を支え

る力強い抱負が語られました。

（広報・会報理事 青木 幹丸）

山口 洋充会員【会計理事・S.A.A.理事】

この度、広島安佐ロータリークラブ・SAA及び会

計理事を拝命致しました山口洋充でございます。

大役を仰せつかり身の引き締まる思いですが、使命

を全うすべく、全力を尽くす決意でございます。

皆様のお役に立つ仕事をさせて頂こうとの意欲は

十分にございますが、なにぶん、不勉強な点多々あ

る未熟者でございます。

今後とも、皆様方のお力添え、ご指導ご鞭撻を心

からお願い申し上げます。

ニコニコ箱

￥24,000 累計￥24,000

会員記念日（7月）
☆会員誕生月おめでとうございます

・浮田 収会員（S30.7.3.）

有難うございます。連れ妻は進化、小生は益々鈍

化なり…

☆パートナー誕生月おめでとうございます

・松岡 與吉会員(かずえ様：13日)

・森本 真治会員(和恵様：20日)

☆入会月おめでとうございます

・三宅 恭次会員（H21.7.2.）

☆創業月おめでとうございます

・浮田 収会員(㈱むさし：S33.7.1.)

・中村 富子会員(㈲ﾍﾟﾝｷﾞﾝｸﾞﾗﾌｨｯｸｽ：H11.7.2.)

ノストラダムスの大予言から24年が経ちました。

ペンギンも25年目に向けて新しい扉を開いていき

ます。

☆横手 裕康会員・中村 富子会員

皆様、新年度になりました。中村幹事とともに1

年間職を全うしていきます。ご協力、よろしくお

願いいたします。

☆青木 幹丸会員

○横手丸の出航を祝して

○SAA、広報の就任挨拶に代えて

○これからが本題。4日に2人目の内孫が誕生しま

した。今度は女の子、名前はまだ無い。

○3日から3歳の孫が、山口会員さんちの娘さんと

同じ幼稚園のプレスクールに通い始めました。

喜んで行っております。

☆奥芝 隆会員

横手会長、中村幹事、どうか一年間よろしくお願

いいたします。そして私達も協力いたしましょ

う。

☆谷 勝美会員

いよいよ横手丸の出港です。平穏で実り多き１年

でありますよう祈念いたします。

出席報告 第1066回 6月8日

会員数 17名 出席率 94.12％

出 席 14名 ご来賓 0名

欠 席 3名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 0名



幹事報告

7月6日(木) 第 1069 回

本日のプログラム

「会長・理事役員就任挨拶」

１.BOX配布物

・ガバナー月信7月号・ロータリーの友7月号

・6月の被選理事役員会の議事録

・2023-24年度の会員証

・7月からの「来客食費変更についてのお知らせ」

・休会のご案内(8月10日.31日)

２.例会変更

・広島安芸RC「創立32周年記念夜間例会」

と き：７月11日（火）18:30～ ※同日変更

ところ：ホテルグランヴィア広島３F 天平

３.お知らせ

・次週7/13のプログラムは臨時総会となっておりま

すので、ご出席の程よろしくお願いいたします。

・7月分の会費請求書は、次週の臨時総会後に発送

させて頂きますのでご了承ください。

・今年度も例会欠席につきましては、事前に事務局

に連絡し食物ロス削減にクラブ全員で取り組むよ

うご協力の程、よろしくお願いいたします。

週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

梅雨の晴れ間とは言いながら、いま一つカラッとし

ない天気です。

もう南側ホームサポーター席を覆う屋根も骨格が出来

つつあります。

一昨日は広島労働基準局の視察に、各マスコミが帯同

して、スタジアム内部の様子を報道していました。

画像左下に少し見えるファミリープールは、建築現場

の喧騒も届かないようで、２日の日曜日など、それこ

そ芋の子を洗うような大盛況だったようです。

城南通りを南北に結ぶペデストリアンデッキの橋桁

は、月末夜間に交通規制をして突貫で掛けるとか。

どうか事故がありませんように。

2023年7月13日(木) 第1070回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 安芸の間

会長時間

今月７月は、ロータリーの重点分野の一つである

母子の健康月間となります。

基本的な方針として、予防可能な原因で母と子ど

もが命を落とすことなどあってはならない、すべて

の母子が質の高い医療を受けられるよう、そして、

出産で命を落とす母親がいなくなり、子ども がす

くすくと成長できるように、支援活動を行っていく

ということです。

妊産婦死亡率は、出産数１０万例に対する１年間

の妊産婦死亡数の割合で算出されますが、

私たちが生活するこの日本で５となっています。世

界に目を向けると、１位の南スーダンの１１５０と

高い死亡率を始め、１０位までは後発開発途上国が

集中している状況です。

出生から５歳に達する日までに出生数１０００人あ

たりで算出した死亡率を見ると、2019年日本は２に

対し、後発開発途上国を見ると３８となっていま

す。

世界に目を向けると、日本では当たり前であるこ

とが当たり前ではない国がたくさんあります。

我々もポリオ根絶を目指し活動していますが、それ

だけではなく様々なところで仲間のロータリアンが

活動されています。

一例を共有させていただきます。

【ウガンダ】 コロナ感染症に対し、政府が厳しい

ロックダウン等で感染者を抑制したということです

が、一方で失業や移動制限によって妊娠中の女性が

病院に行けない、ある女性は約２．４キロ離れた病

院にいくのに９０分もかかり、結局女性もお腹の赤

ちゃんも死亡するという悲惨な結果となったそうで

す。またこの他、ロックダウン中に６人の女性と赤

ちゃん２人が命を落としたという報告があったそう

です。カンパラにあるルバガ・ロータリークラブは

この報告を聞き、安全な移動手段を提供するために

救急車を1台寄贈されたようです。旅行業に携わる

ロータリアンが車両1台を提供し、それを救急車仕



表 彰

マルチプルポールハリスフェロー8

松岡 與吉会員

「臨時総会」

2022-23年度 決算・事業報告

2023-24年度 予算・活動(案)説明

ニコニコ箱

￥12,000 累計￥12,000

☆パートナー誕生日コメント：松岡 與吉会員

大切な家内です。

☆横手 裕康会員・中村 富子会員

皆様、本日は臨時総会です。前年度の振り返り、

そして今年度の計画と、ご審議よろしくお願いい

たします。今年度は、四つのテストを、

会員全員順番に読み上げるこ

とになりました。

まずは、ご入会間もない河内

会員から！

様に改造しました。クラブは運転手とメンテナン

ス、乗客のためのマスクの購入資金を集めた・・と

いう行動をおこされたようです。

この他にも母子の健康の向上を目指し、活動してい

る内容がマイロータリーに掲載されていますので、

ぜひ皆さまご覧いただき、我々ができることのきっ

かけを知って頂ければと思います。以上で本日の会

長時間を終わらせていただきます。

幹事報告

7月13日(木) 第 1070 回

本日のプログラム

「臨時総会」

１.BOX配布物

・2023-24年度臨時総会議案書

2022-23年度収支決算告書

2023-24年度事業計画書

・7月定例理事役員会議事録

・8月プログラム

２.例会変更

・広島中央RC「夜間例会並びに納涼家族会」

と き：7月22日(土)18：30～7/24(月)例会変更

ところ：グランドプリンスホテル広島

・広島西RC「夜間例会並びに会員懇親会」

と き：7月27日(木)18：00～※同日変更

ところ：ANAクラウンプラザホテル広島

３.休会

・7月18日(火)広島安芸RC

・7月20日(木)広島北RC

・7月21日(金)広島城南RC

４.お知らせ

・次週7/20(木)は休会となっております。次回例会

は、7/27(木)ですので、お間違いのないよう、よ

ろしくお願いいたします。

出席報告 第1067回 6月15日

会員数 17名 出席率 88.24％

出 席 14名 ご来賓 0名

欠 席 3名 ご来客 1名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1名 ゲスト 0名



週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

ほぼ出来上がった屋根の下では、水色、紺、グレーの３

色をランダムに組み合わせて観客席が取り付けられていま

す。

屋根はウイングのイメージで、スタンドは水面から飛び

立つ水鳥が残す飛沫を表現しているとのこと。

サンフレさんに勢いがなくなってきていますが、新スタジ

アム開業までにはなんとか立ち直って下さいませ。

もう一枚の画像は、真逆の方角から仰望したスタジア

ム。スタジアム越し真中に見える建物が、いつも写真を撮

る例会場リーガロイヤルホテル広島です。

そこの32階から俯瞰した画像をいつも載せています。

2023年7月27日(木) 第1071回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 瀬戸の間

会長時間

遠来のお客様とバナー交換

つくばシティRC

金山 義信様

梅雨がいつの間にか明け、暑い日が続きます。

皆さまくれぐれも熱中症などにかからないようお気

をつけ頂ければと思います。

女子サッカーワールドカップ、世界水泳、続いてラ

グビーワールドカップ、バスケットのワールドカッ

プが開催されます。

この中でラグビー日本代表に関するおもしろい記事

を見つけましたので少しご紹介したいと思います。

ラグビー日本代表といえば２０１５年の南アフ

リカ相手に大番狂わせを起こしたことが思い起こさ

れますし、前回２０１９年日本開催では初のベスト

８進出を果たし、日本代表が世界を驚かせる大会と

なっています。

ラグビー日本代表といえば【桜のジャージ】が有名

ですが、前回の大会を含め２０年以上開発に携わっ

ているスポーツアパレルメーカー「ゴールドウィ

ン」

その開発チームの責任者「石塚正行」さんが構

想を描いたのは２０２１年の秋。当時はコロナ感染

拡大真っ只中、オリンピックもプロスポーツも無観

客でした。先行きが見えない中、２年後に開催され

るワールドカップを見据え、斬新なアイデアを実現

しようとしていました。

そのアイデアは、「ファンが着ていた服で日本代表

のラグビージャージを作る」というものでした。

石塚さん曰く、「アパレルメーカーとして大量廃棄

される衣服の再利用は大きな使命でした。その使命

に加えてコロナで分断されたファンと選手をつなぐ

懸け橋となるジャージを作りたいと思いました。も

しかしたら、ファンがフランスに応援に行けないか

もしれない。みんなの思いが織り込まれたジャージ

を選手が着たら、選手は1人ではないと感じてくれ

ると思うのです」

２０２２年７月 原料となる古着の提供呼びか

けが始まりました。ファンから寄せられた古着は１

ヶ月で１２６６枚に達したそうです。

集めた古着は分解し、糸の原料を作る。採算性を考

え、ファンに限らず幅広く集めた古着も混ぜたいと

する企業側と石塚さんとで対立もあったようです。

しかし、石塚さんは１００％ファンが寄贈してくれ

て作ったジャージという事実は絶対に曲げたくない

という信念に最後は企業側が折れたそうです。

生地の強度の面で大変な苦労があったようですが、

なんとか工夫を重ね新ジャージが完成しました。

今回、ご紹介させていただいたのは、この取り

組みのきっかけが大量廃棄される衣服の再利用をし

なければならないという使命だったことです。

自分の身の回りにあるものや不要なものが、何かの

役に立つことがあるのかもしれない・・・と考えさ

せられました。ロータリアンとしての活動の一助と

なればと思い、ご紹介させていただきました。

余談ですが、今回の桜のジャージの胸中央に

は、開催国フランスの敬意を示すため、フランス国

花の「ユリ」をあしらっているそうです。

桜のジャージのバックボーンを想像しながらラグビ

ーワールドカップを楽しんで頂けたらと思います。



「会員卓話」

～理事・委員長就任挨拶～

浮田 収会員【国際奉仕担当長】

各クラブの国際奉仕活動の過去も勉強いたし、今

後の支援を検討したい。

8/6前の平和公園等に関連したボランティア掃除

等の活動を検討したい。

インターアクト委員会3690地区との交流企画をし

ていきたい。

道垣内 文夫会員【会員増強理事】

今年度は会員増強理事を拝命致しました。

目標は１年間で最低１名を目指したいと思っていま

す。その上で今からどんな活動を展開していけば目

標が達成できるかを考えてみました。

先ずはロータリー活動ってなんだろうと改めてコ

ロナ禍に戴いたロータリー100年史を開いてみまし

た。その中で目を引いたものを割愛させていただき

ご紹介して就任挨拶にさせていただきます。

当然ながら会員増強です。入会したての頃に聞い

たのはRCでは一業種一人制であった、と聞いた記憶

があります。今の時代には会員増強活動の障害とな

りますが昔はこれに基づくことが義務付けられてい

ました。ポールハリスはこの原則がクラブにとって

大変重要な原則であると力説していたようです。そ

の思考法は単に異業種の会員でありさえすればいい

のではなく、その業界でNo,1の人に入ってもらうと

いう点が重要なところです。クラブの質を確保する

ための原則であり、そういう良質の職業人が定期的

に集い、交わりができるならば、質の高い親睦が生

まれるであろうということは当然の結果だと。従っ

て良質の職業人が交わるRCであれば益々クラブの魅

力が高まり会員増強にも大きく寄与できることは明

らかです。今日RCが世界に広がったのもそうした原

則を守ってきた結果でしょう。質の高い魅力あふれ

るクラブにはその会員になりたいと思う人は長蛇の

列に並び入会に苦労するでしょう。然し会員増強に

焦りこの原則を忘れ増強活動に歪みが出てくるとそ

のクラブの魅力は落ちてしまい質が下がってしまう

のである。当然入会志望者は減り増強問題に益々悩

まされる結果となります。1世紀前の原則を破った

から減少しているのかは何とも言えませんが当クラ

ブも含め世界のRCがこの状況に陥っています。いず

れにしても質の高いRCを作らなければ集ってくる人

はこれからもいないでしょう。打開策は今のロータ

リアンが自ら質を上げていくしか方法はないのでは

ないかと思います。当然為すべきことはクラブ例会

の充実です。例会及び例会前後の談笑も含め価値あ

る時間にしたいものです。勿論、例会の卓話も含め

てです。欠席したら大損をしたぐらいの集いにした

いものです。RCに入るなら安佐RCが良いなと言われ

るくらい魅力的にしたいものです。

以上を踏まえた上でこの1年間、どうすれば新し

い会員が増やせるかを考えていこうと思いますので

どうぞよろしくお願い申し上げます。

三宅 恭次会員

【プログラム委員長・米山記念奨学担当長】

今年度、プログラムと米山就学生の長を拝命しま

した。

プログラムはこれまでも、担当でなくても時々、

「ゲストで良い人いない？」と言われ、それなりに

私のネットワークから紹介して来た。

もう現役でもないので、皆に喜ばれるようなゲス

トを“発掘”できるかどうか自信はないが、「例会

に出てよかった」と思われるゲストを紹介できるよ

う努めていきたい。

「入りて学び、出でて奉仕」、そんなところを目

指しながら…。

米山は現在はお世話する留学生はいないが、これ

は一度担当したかった役どころ。過去に安佐クラブ

も多くの留学生を迎え入れているが、強く印象に残

っているのが清家さんがお世話されたフィリピン留

学生パメラ。清家さんは彼女が帰国以降も長く家族

ぐるみの良い関係を続けてこられた。

米山奨学生は将来、母国と日本との懸け橋になる

ことが期待されている。そんな関係構築ができる留

学生の世話ができれば…、と思う。

岡田 哲也会員【副幹事・青少年奉仕担当長】

前年度に続き、副幹事を拝命いたしました。頑張

りますので、よろしくお願いいたします。

黒田 七郎会員【職業奉仕担当長】

今年度も、わからない事だらけですが、頑張り

ますのでよろしくお願いいたします。

松岡 與吉会員

【社会奉仕担当長・クラブ研修リーダー】

この度社会奉仕担当とクラブ研修リーダーを仰せ

つかった松岡與吉であります。

本年度の横手裕康会長に安心いただけるお手伝

いが出来ればと思っております。

社会奉仕は例年しておりました、比治山公園清

掃活動がコロナ禍で３年間活発にできませんでした

が前年度、陵北RC様の参加と崇徳高校の生徒さん18

名の参加をいただき無事実施することが出来まし

た。

今年度も２４年４月に段原中学校の生徒さんにも案

内をさせていただき実地したいと思います。

清掃活動で奉仕の心を体験してもらい、心の満

足感を味わってもらいたいと思います。

クラブ研修リーダーといたしましては、先ずは

４のテスト皆なで唱和して改めて自分自身を見つめ

直すこととしましょう。必ずや新しい発見があると

思います。



中村 富子会員

【幹事・会長エレクト・副会長・クラブ管理運

営委員会長・インターアクト委員長】

2023-24年度 幹事、副会長、会長エレクト、イン

ターアクト委員長を拝命しました中村富子です。

役割が多過ぎて覚え切れず、三戸さんに再確認し

ました。

幹事、副会長、会長エレクトは勿論初めてのこと

で、少々とまどっています。幹事、副会長は横手会

長の補佐的な役割りのはずですが、現状は横手会長

におんぶに抱っこ状態で補佐ができていません。こ

れからは“巻”を入れて一日でも早くお役に立てる

よう頑張ります。

幹事は2カ月に1度 合同幹事会があり、そこで決

まったことを持ち帰り例会で報告することや、日々

のクラブ運営、そしてクラブの土台を支える役割り

があります。とても大変なことですが、副幹事の山

岡さんと岡田さんの協力の元、クラブ運営がスムー

ズにできるよう遂行して参ります。安佐ロータリー

クラブは少ない人数で理事の負担も大きくなるの

で、同じ委員会で協力し一人一人の負担を少しでも

軽減できるようしたいと思います。

インターアクト委員長は昨年、一昨年度に続き3

回目ですが、今年度は「ケニア絵本プロジェクト」

を広島安佐ロータリークラブと崇徳高校インターア

クトクラブの共同事業で進めて参ります。地区補助

金も降りて、8月には崇徳高校IACからストーリーが

上がって来ます。IACの皆さんは今まさに卒業生の

指導の元、絵本づくりを行っている最中です。スト

ーリーとイラストが出来上がったら、ペンギングラ

フィックスでデータ化し、ケニアの印刷会社に印刷

を依頼します。年内には絵本が完成し、その後、ケ

ニアの子どもたちの元に届ける予定となっていま

す。この事業に関しては、素晴らしいことなので今

後も出来る限り継続して行こう！！という話になり

つつありますので、皆さまにも引き続きご支援ご協

力いただくことになると思います。

最後に会長エレクトですが、私は広島安佐ロータ

リークラブに入会して6年になりますが、新人気分

が抜けず少し遠巻きに構えている感じでした。まさ

か、こんなに早く会長エレクトに任命されるとは夢

にも思っていなかったので、自分自身が一番驚いて

います。会長エレクトということは、次年度は会長

ということで、今のところ不安しかありません。随

分前に佐藤名誉会員に「あなたは早い段階で会長に

なるべき」と言われたことがありましたが、その時

は全くの他人事として聞いていました。次年度は広

島安佐RCがIMのホストクラブとなり、それはそれは

大変なことになりそうで、これまた不安しかありま

せん。ただ、岡本次年度ガバナー補佐や青木さん、

三宅さん、皆さまのお力を借りて頑張ろうと思いま

す。頑張るしかありません！！

この1年間で、ロータリーのことを少しでも勉強

して、私の次の方へきちんとバトンを引き継げるよ

うにしたいと思います。皆さん、私にロータリーの

“いろは”を教えてください。特に奥芝さんは「中

村さんが引き受けてくれんと安佐RCはつぶれるで

ぇ」と言われたので、責任をもって私を育ててくだ

さい。お願いします。

とにかく、私にとっては初めて尽くしで大変な2

年間になりそうです。ただ、引き受けた限りは頑張

ります！！微力ではありますが、どうぞよろしくお

願いします。そして、こんな大切な日に例会をお休

みして申し訳ありません。来週の「夏の家族会／カ

ープ観戦」は出席します！！

今日の例会には、牛久大仏の牛久市から遠来のお

客様金山様と広島西南RCドラコン王遠崎会員がメー

キャップに来られました。アフターコロナで、クラ

ブ間の会員往来も今後盛んになるのかも知れませ

ん。うちはいつでもウエルカムですので、また宜し

くお願いいたします。

横手会長はラグビーのワールドカップにおける日本

代表のジャージをリサイクルで供給したゴールドウ

ィンの活動を紹介されました。

これは個人的な仄聞ですが、このゴールドウィン

という企業は、工芸家もアスリートであるという理

念に基づき、自然環境やそこから抽出された素材と

向き合うことで美しい造形を探求する工芸家たちと

新たな関係性を構築する取り組みも行っているとの

こと。まさにSDGSの一環とでも言えましょうか。

第一例会に続いて役員委員長の就任挨拶ですが、

国際浮田会員の、原爆資料館の開館時間を早朝から

夜間へと拡充し、特に外国人にはゆっくり観覧して

もらい、夕方2時間は修学旅行生専用時間にすれ

ば、必ず宿泊の需要が生まれるという謂わば破調の

提言はなかなか大向うを唸らせる内容でした。最初

がそんな調子ですから後続はスムーズで、道垣内会

員は一業種一人の原則を掲げ既存会員の魅力で人を

引き付けるような格調の高いクラブを理想としたい

と。三宅会員はご自身の人脈を活かした卓話者の人

選で、「欠席して聴きそびれたら損をした気分にな

る」ようなプログラムを組んでくださるそうです。

その他、崇徳高校インターアクトのケニア絵本プ

ロジェクト、比治山清掃活動、米山奨学など、それ

ぞれに意欲的に取り組む姿勢が披露され、ぐだぐだ

になりそうで、例会時間ピッタリの楽しく充実した

一時でした。

（広報・会報理事 青木 幹丸）



ニコニコ箱

￥3,000 累計￥49,000

☆横手 裕康会員

暑い日が続きます。皆様くれぐれも体調にはお気

を付け下さい。

☆青木 幹丸会員

先々週13日の例会は、新年度早々にもかかわら

ず、所用で欠席しました。済みませんでした。

☆金山 義信会員（つくばシティRC）

つくばシティロータリークラブから参りました。

かねもりよしのぶと申します。よろしくお願いい

たします。広島に支店をつくりましたので、今後

たびたびメイクさせて頂くと思います。今後とも

よろしくお願い申し上げます。

幹事報告

7月27日(木) 第 1071 回

本日のプログラム

「会員卓話」

～理事・委員長就任挨拶～

出席報告 第1068回 6月22日

会員数 17名 出席率 82.35％

出 席 10名 ご来賓 0名

欠 席 7名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4名 ゲスト 0名

崇徳高校IAC募金
7月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合計 4,000円

総額 4,000円

2023年6月度クラブ出席率

会員数：17名

例回数：4回

クラブ出席率：85.3％

１.例会変更

・広島廿日市RC「カープ観戦夜間例会」

と き：8月4日(金)17：50～

※7/31(月)の例会変更

ところ：Mazdaスタジアム

２.休会

・8月3日(木)広島西RC

・8月9日(水)広島陵北RC

・8月14日(月)広島東南RC・広島中央RC

広島廿日市RC

・8月15日(火)広島西南RC・広島安芸RC

・8月16日(水)広島東RC・広島陵北RC

・8月17日(木)広島北RC

・8月28日(月)広島廿日市RC

３.お知らせ

・次週8/3の例会は「夏の家族会 カープ観戦」と

なっております。17：30例会開始となっておりま

すのでお間違いのないようよろしくお願いいたし

ます。本日配布いたしましたチケットを忘れない

ように保管してください。

週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

身体が溶けそうな酷暑の中、今日も建築工事は続きま

す。もう全容がほぼ見えてきました。

去る21日には、サンフレッチェ広島FCから、来シーズン

新スタジアムの入場券の価格が発表されました。個人の最

高券種は、シーズンパス取得者対象のアッパープレミアム

シートで、ホーム19試合が200,000円という設定になってい

ます。現行からすればかなり高額になりますが、この度は

小中高生にはとても優しい価格設定もなされているよう

で、集客に対する球団の並々ならぬ意欲が窺われます。

ともあれ、こんなに暑ければ、前にも書きましたが、城南

通り南のファミリープールの賑わいが羨ましく感じます。


